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Salle Alex Jany – SAINT JEAN

Début de séance 14h

Etaient présents     :

lRobert ZACHAYUS – Président 

lEtel MARTINEZ – responsable de l'accueil et vice présidente

lDominique PAOLETTI – Trésorière 

lFrançois WEIDES – responsable des animateurs

47 adhérents présents.

20 pouvoirs reçus des adhérents. 

soit 67 présents ou représentés 

nomination de la secrétaire de séance et de deux assesseurs. Les nomination 
sont approuvés à l'unanimité des présents et représentés.

RAPPORT MORAL DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

 Mesdames, Messieurs, Chers amis, adhérentes et adhérents,

Nous voici à nouveau réunis pour notre assemblée générale annuelle, moment 
privilégié de dialogue et d’échange.
  Je tiens tout d’abord à vous remercier pour votre présence ici aujourd’hui, et pour le
témoignage de l’intérêt que vous portez à nos activités et à la vie de notre 
association.
Vous savez que ce n’est que sur vous qu’elle peut compter.
Je vais donc faire le bilan de l'année 2022-2023 et aborder les perspectives pour 
l'année 2023-2024.
Je précise que ce rapport ainsi que les décisions ci dessous ont été validés par le CA



Bilan de l'année 2022-2023
Nous avons vu le nombre progresser passant de 96 à 111 adhérents (17 nouveaux 
adhérents dont 5 nouveaux arrivants
Au niveau des animations, l'offre s'est enrichie : marche, tai-chi, chorale, loisirs 
créatifs, aquarelle, couture, tarot, discussion autour d'un livre et découverte de 
Toulouse,scrabble , informatique,espagnol,écriture partagée
Au niveau des formations , 5 personnes ont participé à la formation d'animateur 
organisée par la région
Au niveau des soirées, nous avons organisé  4 soirées conviviales dont la dernière 
se déroulera ce soir
Au niveau du conseil d'administration nous ne sommes maintenant que 4 car une 
administratrice a démissioné le 16 juin. Il est urgent que des adhérentes et 
adhérents deviennent administrateur. Il y a un CA par trimestre. Il en va de l'avenir 
de notre association car sans relève au niveau du CA nous serions obligés de fermer
l'association.
Enfin je ne peux passer sous silence le fait qu'une adhérente a pertubé trois 
animations et a créé un groupe whappsapp qui à ma connaissance n'a toujours pas 
dissout.

 Perspectives pour l'année 2023-2024
En ce qui concerne la cotisation je propose de ne pas changer le montant soit 40
euros pour l'année et de proposer  de la payer en 1 ou 2 chèques (dans ce
dernier cas le second chèque sera encaissé en janvier) .

En  ce  qui  concerne  l'adhésion  pour  l'année  2023-2024  je  propose  de
commencer soit lors du forum des associations soit  le lundi 4 septembre et de
ne pas accepter la réadhésion de la personne qui a pertubé trois activités . Je
demande au animateurs dès le 11 septembre ne ne pas accepter les adhérents
qui n'auraient pas renouveler leur inscription et de ne plus accepter l'adhérente
qui a pertubé les activités dès le 1er septembre. 

En outre , contrairement aux années précédentes, il ne sera pas demandé de
preuves de vaccination contre le COVID

Pour les activités, je lance un appel pour que des personnes deviennent  
bénévoles pour :

·Proposer de nouvelles activités ponctuelles ou régulières. 

·Reprendre des activités actuelles



·Donner du temps en tant que membre du CA (de nombreuses fonctions sont à 
pourvoir (comme SG, communication, animation,).

·Devenir accueillant ou accueillante

Enfin voici l'heure des remerciements :
Je remercie la municipalité (Monsieur le maire Bruno ESPIC et toute l'équipe 
municipale et en particulier madame Magaly BARBE, pour l'aide qu'ils nous 
apportent depuis de très nombreuses années en nous prêtant gratuitement des 
locaux et en nous octroyant une subvention qui cette année s’est élevée à 400 
euros.

Je remercie tous les bénévoles (membres du ca, animateurs, accueillantes) qui 
permettent à l'association de fonctionner et de remplir son rôle.
Enfin je remercie toutes les adhérentes et tous les adhérents pour leur soutien et
leur fidélité.

pour : 63 adhérents 

abstention : 0 adhérent

contre  : 4 adhérents 

BUDGET REALISE 2022-2023 et BUDGET PREVISIONNEL 2023-2024 
PRESENTE PAR LA TRESORIERE

pour : 67 adhérents 

abstention : 0 adhérent

contre  : 0 adhérents 

MONTANT DE LA COTISATION 2023-2024 

Le montant resterait inchangé soit 40 euros pour l'année

pour : 67 adhérents 

abstention : 0 adhérent

contre  : 0 adhérents 



QUESTIONS DIVERSES

·l'informatique sera le mercredi matin et le jeudi pour permettre à ceux qui font le tai-
chi de participer à cette activité

·une activité ponctuelle sur une journée quelques fois dans l'année sera proposée 
par Cathy REYNAUD et Mireille BELTRAM

·L'infomatique comportera aussi un atelier maniement des tablettes et smarphones 

·il est en prévision de faire un soir de temps en temps une activité karaoké

·il a été décidé que l'atelier lecture partagée et SCRABBLE ser en alternance un 
jeudi sur 2.

Fin de la séance : 15h


